

picodent[®] Produkt-Highlights zur IDS 2023

*picodent[®] Product Highlights
to the IDS 2023*



Produkt-Highlights – das Beste von picodent®

Product highlights – the best from picodent®

Wir haben für Sie eine exklusive Auswahl innovativer, neuer Produkte und unserer bewährten Klassiker vorbereitet, die perfekt aufeinander abgestimmt sind. Entdecken Sie eine einzigartige Kombination, die Ihnen das Beste aus allen Produktbereichen bietet!

We have put together an exclusive selection of innovative new products as well as our tried-and-tested classics for you, all of which are perfectly matched to each other. Discover a unique combination offering you the best from all product areas!



pico pattern



Jetzt Neu in der Farbe DENTIN / Now new in the shade DENTIN

VORTEILE AUF EINEN BLICK / YOUR BENEFITS AT A GLANCE:

- ✓ Einfache Verarbeitung mit Pinselmethode / Easy processing with the brush method
- ✓ Sehr feines Pulver – weniger Monomer notwendig / Very fine powder – less monomer necessary
- ✓ Hohe Festigkeit – sehr gut beschleifbar / High strength – very easy to grind
- ✓ Hohe Präzision durch geringe Schrumpfung / High precision due to low shrinkage
- ✓ Verbrennt rückstandslos / Burns without leaving residues
- ✓ Farben: Rot + Dentin / Colors: Red + dentine

Selbsthärtender, universeller Modellierkunststoff für die Modellation von Teleskop- und Konuskronen, die Herstellung von Kunststoffstümpfen u.v.m.

Self-curing universal modelling resin for modelling telescope and tapered crowns, for the fabrication of plastic stumps and much more.

Im Set enthalten / Included in the set:

- 100 g Pulver / Powder
- 100 ml Liquid / Liquid
- 1 x Pinsel / Brush
- 2 x 5 ml Mischbecher / Mixing cup
- Verarbeitungstipps / Processing tips
- 1 x Metallständer gratis dazu / Free metal rack

pico-pattern
Set

IDS
2023

Messepreis
Trade fair price
75,- €

picobloc gel



Lichthärtendes Ausblockmaterial / Light-curing blockout material

VORTEILE AUF EINEN BLICK / YOUR BENEFITS AT A GLANCE:

- ✓ Einfaches Auftragen direkt aus der Spritze / Easy to apply directly from the syringe
- ✓ Sehr Sparsam im Verbrauch / Extremely economical in use
- ✓ Schnelle Verarbeitung / Fast processing
- ✓ Farbe: Rot / Color: Red

picobloc gel ist ein lichthärtendes Ausblockmaterial für punktgenaues Ausblocken von Modellen und Sägeschnitten. Ausblocken zum Tiefziehen von Bleachingschienen und Verschießen von Sägeschnitten.

picobloc gel is a light-curing blockout material for precise blocking out of models and saw cuts. For deep-drawing of bleaching splints and sealing saw cuts.

Im Set enthalten / Included in set:

- 3 x 3 g in lichtgeschützten Schiebespritzen / in light-protected push-syringes
- 12 x Dosierspitzen / Dosing tips

picobloc gel
Set 3 x 3 g

IDS
2023

Messepreis
Trade fair price
49,- €

Dosier- und Mischgerät für 1:1 Dubliersilikone mit modernster Technik / Dosing and mixing device for 1:1 duplicating silicones using the latest technology

Der **pico-twister** ist ein Misch- und Dosiergerät für alle dünnfließenden 1:1 Dubliersilikone mit modernster Technik. Das Gerät fördert, dosiert und mischt die Silikone vollautomatisch und stellt per Knopfdruck exakt die gewünschte Materialmenge zur Verfügung. Schnellkuppungen erlauben den Anschluss aller originalen Verpackungseinheiten (2 x 1 kg und 2 x 5 kg) sowie die optional erhältlichen, klar-transparenten Materialreservoirs.

The pico-twister is a mixing and dosing device for all thin-flowing 1:1 duplicating silicones. The device feeds, doses and mixes the silicones fully automatically and provides exactly the required quantities of material at the touch of a button. Quick couplings allow the connection of all original packaging units (2 x 1 kg and 2 x 5 kg) as well as the optionally available, clear-transparent material reservoirs.

Weitere mögliche Varianten und Zubehör:

- Komplett inkl. Materialreservoir (2x) 1.990,- €
- Komplett inkl. Verbindungsschläuche (2x) und Auflagegestell (1x) für 5 kg Kanister 1.950,- €

Further possible variants and accessories:

- Complete incl. material reservoir (2x) 1.990,- €
- Complete incl. connecting tubes (2x) and support frame (1x) for 5 kg canister 1.950,- €

Sonderaktion / Special promotion IDS 2023:

Zu der Bestellung von einem pico-twister erhalten Sie **10 kg eco-sil*** gratis als Naturalrabatt dazu!

*With the order of a pico-twister you will receive **10 kg eco-sil*** free of charge as a bonus in kind!*

* (Shorehärte nach Wahl / Shore hardness at choice)

pico-twister



pico-twister

IDS
2023

Messepreis
Trade fair price

1.899,- €

Komplett inkl. 2 Flaschenadapter für 1 kg Flaschen (eco-sil) + 100 Mischkanülen
Complete incl. 2 bottle adapters for 1 kg bottles (eco-sil) and an additional 100 mixing tips

Additionsvernetzende Dubliersilikone / Addition-curing duplicating silicone

Vier Additionsvernetzende Dubliersilikone in den Qualitäten **soft, classic, speed und extra-hard** bilden zusammen die eco-line – ein Sortiment, in dem jeder seinen Favoriten findet.

*Together, the four addition-curing duplicating silicones in the qualities **soft, classic, speed and extra-hard** make up the eco-line – a range in which everyone can find their favourite.*

eco-sil soft

Shorehärte / Shore hardness: 18

eco-sil

Shorehärte / Shore hardness: 22

eco-sil speed

Shorehärte / Shore hardness: 22

eco-sil extrahart

Shorehärte / Shore hardness: 32

Erhältlich in den Einheiten / Available as:

- 2 x 1 kg Flasche je Komponente A und B (2 kg)
2 x 1 kg bottle per component A and B (2 kg)
- 2 x 5 kg Kanister je Komponente A und B (10 kg)
2 x 5 kg canister per component A and B (10 kg)

VORTEILE AUF EINEN BLICK / YOUR BENEFITS AT A GLANCE:

- ✓ Sehr dünnfließend / Very low viscosity
- ✓ Hohe Reißfestigkeit / High tearing strength
- ✓ Extrem zeichnungsscharf / Extremely sharp details
- ✓ Für alle Dublierungen geeignet / Suitable for all duplications

2 x 5 kg je A + B
Alle Produkte der
eco-line /
all eco-line products

IDS
2023

Messepreis
Trade fair price

253,- €

2 x 1 kg je A + B
Alle Produkte der
eco-line /
all eco-line products

IDS
2023

Messepreis
Trade fair price

59,- €

eco-line



Zahnkranzgips – Aufbruch in eine neue Dimension *Dental arch stone – experience a new dimension*

IHRE VORTEILE AUF EINEN BLICK / YOUR BENEFITS AT A GLANCE:

- ✓ Spürbar anders / *Feel the difference*
- ✓ Cremige Konsistenz / *Creamy consistency*
- ✓ Scanfähig / *Scannable*
- ✓ Brillante Oberfläche / *Brilliant surface*
- ✓ Frische moderne Farben / *Fresh modern colours*
- ✓ Schnelle und hohe Endhärte
ca. 330 MPa(N/mm²) / *Fast and high final hardness approx. 330 MPa(N/mm²)*
- ✓ Niedrige Expansion < 0,08 % / *Low expansion < 0.08 %*

Erhältlich in den Farben / Available in the colours:



pearl



toffee



sunshine



moon

Entdecken Sie den neuen Zahnkranzgips mit faszinierenden Eigenschaften. Extrem fein in der Verarbeitung – maximale Härte im Ergebnis.

Die cremige Konsistenz, das perfekt abgestimmte Korngefüge und die besonders hohe Feinheit werden Sie als Anwender begeistern.

Discover the new dental arch stone with fascinating properties. For extremely fine processing with maximum hardness as a result.

The creamy consistency, the perfectly matched grain structure and the particularly high fineness will inspire you as a user.

pico-rock® select



pico-rock®
select
5 kg (1 x 5 kg)



Messepreis
Trade fair price
39,- €

pico-rock®
select
20 kg (4 x 5 kg)



Messepreis
Trade fair price
129,- €

Artikulationsgips – Mit hervorragenden technischen Eigenschaften *Articulation plaster – with outstanding technical properties*

Überzeugen Sie sich von der besonders cremigen und feinen Konsistenz unseres neuen Artikulationsgipses pico-arti new edition!

Er wurde in vielen kleinen Nuancen solange verbessert bis er eine perfekte Konsistenz und optimale Bedingungen für das Einartikulieren bietet. Das macht Lust auf mehr!

Convince yourself of the particularly creamy and fine consistency of our new articulation plaster, the pico-arti new edition!

It has been improved in many subtle details until it offers perfect consistency and optimal conditions for articulation. This makes you feel like more!

VORTEILE AUF EINEN BLICK / YOUR BENEFITS AT A GLANCE:

- ✓ Extrem niedrige Expansion < 0,03% / *Extremely low expansion < 0.03%*
- ✓ Für exaktes Einartikulieren VZ 3 Min. / *For precise articulation PT 3 min.*
- ✓ Sehr gute Haftkraft / *Excellent bond strength*
- ✓ Optimale Standfestigkeit / *Perfect stability*
- ✓ Schneeweiß / *Snow-white*

pico-arti new
edition
20 kg Karton / Carton



Messepreis
Trade fair price
49,- €

pico-arti new edition





Der globale Fräsmaschinen Bestseller mit noch mehr Features / The global bestseller in milling machines with even more features

Mit der neuen **SilaMill T5 Edition** erzielen Sie perfekte Fräsergebnisse. Bearbeiten Sie ein besonders breites Material- und Indikationspektrum (Blanks bis 40 mm) mit fünf Achsen. Revolutionäre Technologien wie werkzeuglose Blankeinspannung und ein integrierter Ionisator helfen Ihnen dabei. Außerdem sorgt der besonders stabile Maschinenbettbau aus einem massivem Gusskörper für erstklassige Bearbeitungsergebnisse.

*The new **SilaMill T5 Edition** lets you achieve perfect milling results. Process a particularly wide range of materials and indications (blanks up to 40 mm) with five axes. Revolutionary technologies such as tool-free blank clamping and an integrated ioniser help you to achieve this. In addition, the particularly stable machine bed construction made of a solid cast body ensures first-class processing results.*

VORTEILE AUF EINEN BLICK: YOUR BENEFITS AT A GLANCE:

- ✓ Restaurationen in Ultra-HD / *Restorations in Ultra-HD*
- ✓ Premium-Spindel mit 4-fach Hybridkeramik-Kugellager / *Premium spindle with 4-fold hybrid ceramic ball bearing*
- ✓ 3 µm Wiederholgenauigkeit / *3 µm repetition accuracy*
- ✓ Fräst die härtesten Materialien am Markt, inkl. CoCr / *Mills the hardest materials on the market, incl. CoCr*
- ✓ Starke 500-Watt-Spindel und 60.000 U/min / *Powerful 500 Watt spindle and 60,000 rpm*

SilaMill T5 Edition



SilaMill T5
Edition

IDS
2023

Messepreis
Trade fair price

21.375,- €

Wer früh bestellt – darf Früh genießen! picodent® „Kölsch-Aktion“

*Who orders early – may enjoy early!
picodent® „Kölsch beer action“*

5 Liter Früh-Kölsch GRATIS als zusätzlicher Rabatt bei einer Erstbestellung von mindestens 2 Produkt-Highlights.

5 litres of Früh-Kölsch beer FREE additional bonus for an initial order of at least 2 trade fair highlights.

Gratis beim Kauf von
2 Produkt-Highlights!
Free with the purchase of
2 trade fair highlights!





*** MESSEAKTION / TRADE FAIR PROMOTION ***


*** VOM / FROM 14.03. BIS / TO 30.06.2023 ***


picodent[®]
Dental-Produktions- und Vertriebs-GmbH
Lüdenscheider Str. 24-26
51688 Wipperfürth

 +49 2267 6580 0

 +49 2267 6580 30

 export@picodent.de

 www.picodent.de

 www.picodent-digital.de

